

# 感謝状をいただきました！

昨年、会社近くの線路内で取り残された方を助けて金沢西署から感謝状を頂きました。新聞記事・ニュースにもなり、意外な方からもお声掛け頂くなど、反響の大きさに驚きました。自分がなぜあのような行動をできたかと振り返ると、過去に憧れと大きな後悔を受ける出来事があったことを思い出しました。

その出来事とは、道路脇で困っている方を自分が見て見ぬ振りして通り過ぎてしまつた後、知人が助けに行った姿を見たことです。すぐ助けにいける行動力に憧れを抱いたのと同時に、次に遭遇したときには行動しようと心に決めました。今回の行動はそういった後悔があったからできたものです。

今回の件で、被害が発生しなかったことはもちろん、私にとっても過去の自分を清算できた機会となりました。

雁行 真志



## 就業不能リスクとは…？

家族が増えて守るもののが出来た、仕事上での責任が増えた、そういうタイミングで「もし今自分が働けなくなったら…」と考えたことはありますか？

自分にもしものことがあった時に流動性がある備えの一つとして活用される生命保険ですが、医療保険や死亡保険は約8～9割の方が加入している一方、就業不能保険は2割にも満たない方しか加入していません。例えば病気などで「死んではないけど働けない」といった状況になった時には収入がストップしてしまいます。反対に今まで掛からなかった治療費が掛かってしまうなど、生活が維持できなくなってしまう可能性が発生します。

これは上記の医療保険や死亡保険では残念ながらカバーすることはできません。就業不能リスクは、お金の面でも、気持ちの面でも大きなダメージを負います。公的制度でカバーできる部分もありますが、それだけでは今まで通りの生活を維持することは難しいのではないでしょうか。

このような「保障の空白領域」に対応できる保険商品もございますので、ご興味がありましたら、お気軽にお聞きください。

野竹 万恵

### プロ保険取扱保険会社

TOKIO MARINE NICHIDO 東京海上日動

TOKIO MARINE NICHIDO 東京海上日動あんしん生命

MS&AD 三井住友海上

万一事故が起こつたらすぐ連絡

### 事故現場立会サービス

プロ保険損害サービス部 TEL.076-259-0199

24時間電話受付サービス

東京海上日動 0120-119-110  
三井住友海上 0120-258-365

平日  
8:30～19:00  
土曜日  
8:30～17:00

# プロ保険 News ニュース

Vol.50 2025.january

新春号

株式会社 プロ保険



謹賀新年  
2025

### 営業案内

- ◆損害保険  
超保険、超ビジネス保険、自動車保険、火災保険、傷害保険、旅行保険、  
運送保険、賠償保険、各種工事保険、積立保険、所得補償保険、その他
- ◆生命保険  
終身保険、定期保険、養老保険、こども保険、年金保険、経営者向け保険、  
がん保険、医療保険、家計保障保険、その他
- ◆事故相談  
交通事故、日常生活や業務中の事故などに関してのいろいろな相談を、  
解決に向けてアドバイスさせていただきます（無料）
- ◆証券確認  
各種保険の証券を個々の実情に照らし合わせて、わかりやすい説明や  
提案をさせていただきます（無料）
- ◆プロ保険リスクマネジメント  
企業活動（自然災害から人の事故まで）における様々なリスクに対し  
適確なアドバイスを行うシステムです（無料）



株式会社 プロ保険

〒921-8043 金沢市西泉4丁目35番地  
TEL076-259-0188 FAX076-243-0144

HPアドレス <http://www.prohoken.co.jp> (プロ保険の社員紹介から業務内容まで、情報満載！)  
メールアドレス [info@prohoken.co.jp](mailto:info@prohoken.co.jp) (ご意見・ご要望をお気軽にお寄せ下さい。)

## ごあいさつ

新年明けましておめでとうございます。

また、能登地方で発生した災害により被災された皆様に、心よりお見舞い申し上げます。

昨年は、金利上昇や予想外の災害が続くななど、社会全体で大きな変化がありました。

損害保険業界では信頼を揺るがす出来事も報じられましたが、こうした不安定な時代だからこそ、私たち保険代理店の役割がより重要だと強く感じております。

私たちは「誠実さ」「公平さ」をモットーに、お客様一人ひとりに最適な保険サービスを提供できるよう、引き続き全力で取り組んでまいります。

また、急速に変わる社会情勢に柔軟に対応し、常に信頼される身近なパートナーとしてお客様を支え続けてまいります。

本年も変わらぬご愛顧を賜りますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。

株式会社 プロ保険 代表取締役 鶴來 義丈



## サイバーリスクを考えてみる〜！



民間企業がさらされるサイバーリスクとはどんなものなのでしょうか。

すでに大企業だけのリスクとは言えない現代において整理したいと思います。

日常業務において、年々IT依存度は高くなっています。書類が電子ファイルとなり、通信は電話やFAXからメールになったり。サイバーリスクとは、様々なサイバー攻撃（ランサムウェアなど）・ITシステムの障害（昨年7月19日に発生した世界的なシステム障害から、自分のPCの不具合まで大小様々です）・ヒューマンエラー（メールの誤送信、PC・USBの紛失など）に起因する、企業や組織の経済的損失、混乱、社会的信頼低下のリスクです。

朝、出社してシステムが使えない…ほぼ仕事が出来ず途方に暮れる方も多いのではないでしょうか。

復旧に要する時間と費用負担はきっと皆さんの想定の斜め上をいきます。

発生する事故によりますが、影響箇所や範囲の特定・原因と被害調査・被害者対応・再発防止など数百万から数千万を要する場合があります。

サイバーリスクへの備えは、事前（平時）と事後（有事）に分かれると言われます。

事前としては、セキュリティソフトを導入し常に最新に保つことなどがあります。

事後としては、「サイバーリスク保険」への加入があります。この保険は事前対策に関してもサービス提供でき、事故発生後の検知～初動～対応～事態収拾～再発防止までを補償範囲にすることが出来ます。

日本ハッカー協会代表理事である杉浦氏は日経新聞インタビュー記事において、「サイバーリスクの放置は経営の怠慢」と指摘しました。

一度考えてみたいと思われたらお気軽にご相談下さい。

穴沢 朝己

## あなたのドラレコ、見たい時に見られますか？



年々普及率が上がってきており、ドライブレコーダー、皆様の周りでも付いている方が増えたのではないか？長年事故対応をさせていただいているが、やはり映像があるとその後の交渉がとってもスムーズです。しかし、ドライブレコーダーが付いていたのに映像が見られないといったことが実はよくあります。

「次の日に見ようと思ったら上書きされていて消えていた」「正しい手順でSDカードを抜かなかったため消えていた」というように機種の問題や操作ミスなど理由は様々です。

せっかくドライブレコーダーを付けていたのにキチンと録画がされていないとショックですよね。

そのようなことが起こらないようにどのようにどのように映像を見るのか、はたまたどんな映像が見られるのか事前に確認しておくことをオススメ致します！

また、自動車保険の特約でドライブレコーダーを付帯することも可能ですので気になる方は各担当者までお声掛けください。「いざ」というときのドライブレコーダー、「いざ」ってときに使えるようにしておきましょう！

北島 慎二郎

# 北海道旅行に行ってきたー！！

とっても楽しかった北海道！  
今回はみなさん1番の思い出を紹介していただきます！



人生で初めて食べたジンギスカンです！  
正直、最初はあまり期待していなかったのですが、嫌な臭みもなくおいしく食べる事が出来ました！特に一緒に焼いていた野菜がすごくおいしかったです！推しはジャガイモです。

水谷 来加



札幌市時計台は観覧料￥200（大人）を払えば、館内資料を見る事ができます。写真は館内のクラーク博士とのツーショットです！クラーク博士の構想で時計台が建設されたことも、時計台の赤い星が開拓使のシンボルマークで某ビール会社の星も同じ意味であることも初めて知りました。



色丹半島です。

北海道は何回か来ましたがさすが北海道というものです。景色も素晴らしいですがなんといっても風の強さ。半島の端にある小高い山の方へ登っていくのですがかなり足元を強く踏ん張らないと前には進めませんでした。

滞在小1時間、ずっと風は吹き続けていました。自然はいつも我々何かを伝えようと教えるよと様々な表現を使って語り掛けていますが改めて実感する事が出来ました。中川 修一



「ラッキーピエロ うまーっ」函館市に17店舗もある「ラキピ」。北海道という事でうまいもんを沢山食べた結果、また食べたいに選ばれたのはラキピ！この写真はベイエリア本店。後ろには前日に登った函館山ロープウェイがみえてまーす！

野竹 万恵



旅のメンバー北島、澤田と共に観光地には目もくれず、1人平均50杯ほどのお酒を飲む旅になりました。特に、サッポロビール園でジンギスカンと一緒に飲んだ「サッポロファイブスター」の美味しさが忘れられません。

鶴來 義丈



北海道は行く先々にソフトクリームが売られていました。前日も食べたはずなのに不思議と食べたくなる魅惑あふれる食べ物ですね。写真は4日間の旅行のうち5回目のソフトクリームを楽しむ私です。北島 慎二郎



締めパフェ文化がある札幌で食べたパフェです。見た目が華やかで、味も甘すぎず飲んだ後に食べたくなるような味でした。これがきっかけなのかパフェ屋巡りをするのが最近のマイブームになりました。澤田 奈津子



写真は初日に行った函館山からの夜景です。ロープウェイに乗って頂上まで登ると、そこからの景色は100万ドルの夜景と言われるほどで、とても印象に残っています！

青山 杏樹



写真は八幡坂。爽快な空気感、体験して初めてわかる旅行の醍醐味を味わってきました。ちょうど、アニメ映画コナンが公開、タクシーの観光案内で函館は特に思い出深い場所となりました。

雁行 真志

